

Abre dólar sin cambios en \$12.38 venta (Reforma 12/11/10)

Abre dólar sin cambios en \$12.38 venta (Reforma 12/11/10) En el caso de las sucursales de BBVA Bancomer, el peso obtiene beneficios, ya que el billete verde se vende en 12.30 pesos. Foto: Archivo En la terminal aérea de la capital del País, la moneda americana no presenta cambios: se adquiere en 11.80 y se ofrece en 12.35 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 noviembre 2010).- Pese a los acuerdos de la reunión del Grupo de los 20 y las inquietudes financieras por Europa, en el mercado cambiario minorista el peso mexicano tiene estabilidad. En ventanillas de Banamex, la divisa de Estados Unidos se compra en 11.98 y se vende en 12.38 pesos, los mismos niveles de precios con los que terminó la jornada previa. En la terminal aérea de la capital del País, la moneda americana no presenta cambios en su cotización de venta respecto al día de ayer: se adquiere en 11.80 pesos y se ofrece en 12.35 unidades. En el caso de las sucursales de BBVA Bancomer, el peso obtiene beneficios, ya que el billete verde se vende en 12.30 pesos o cuatro centavos menos que la sesión anterior, y se compra en 12.01. La llamada cumbre de los 20 (G-20) culminó con la propuesta de crear guías competitivas para medir el tamaño de los desequilibrios en la cuenta corriente, además hizo un llamado para evitar las devaluaciones competitivas. Pero en Asia, China sigue incidiendo en los mercados, ya que en los pasillos financieros se especula que el gigante asiático pretende endurecer sus medidas de regulación frente a la oleada de capitales por la abundante liquidez en la economía mundial. Además, debido la apreciación del yen en los últimos meses y el lento crecimiento en las exportaciones, lo cual disminuye su crecimiento económico, genera especulaciones sobre una posible expansión monetaria por parte del Banco de Japón, lo que magnificaría la guerra de divisas, alertaron analistas de Base Casa de Bolsa. Para el día de hoy se espera un tipo de cambio entre 12.20 y 12.32 pesos por dólar, estima la intermediaria financiera. En el continente europeo, según la cada de bolsa, vuelven a caer los bonos gubernamentales de Irlanda, ya que aumenta la probabilidad de que el país tenga que reestructurar deuda. El diferencial respecto a los bonos de Alemania alcanzó ayer un nuevo récord, al tiempo que en la reunión del G-20 se discutió la situación de Irlanda y se especula sobre la preparación de un paquete de ayuda. Al respecto, la consultora Metanálisis recuerda que ayer continuaron los temores sobre los países de la periferia en la eurozona, particularmente en Irlanda donde los diferenciales con los bonos Alemanes se siguieron incrementando, y elevaron los temores sobre la región, y contagiaron a otras monedas emergentes. Esto mantuvo la debilidad del euro hasta 1.363 dólares, donde tiene su promedio móvil de 50 días, el cual deberá respetar para no extender sus movimientos a la baja a 1.345 dólares por eurodivisa.